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Tomada de posse dos representantes dos 

Pais e Encarregados de Educação. 

Na sequência das eleições ocorridas em 

12/06/2023, tomaram posse como 

conselheiros para um novo mandato, Eneida 

Graziela Cardoso, Patrícia Gabriela Gonçalves 

de Oliveira e Paulo José Correia Bernardes. 

Critérios de avaliação do diretor(a). 

Foi eleita, por unanimidade, uma 

comissão com a missão de apresentar na 

próxima reunião deste órgão os critérios de 

avaliação do diretor(a). Da referida comissão 

fazem parte: Domingos Bacelar Oliveira; Carla 

Maria Lopes Lourenço; Vera Catarina Barroso 

Lima; Patrícia Gabriela Gonçalves Dias Oliveira 

e Celestino Gonçalves de Oliveira. 

 Atividades de Enriquecimento Curricular 

(AEC) e Organização do ano letivo 

2023/2024. 

Estes dois pontos foram abordados 

através da análise do documento, Plano de 

Estudos e de Desenvolvimento do Currículo. 

Este documento, que integra os princípios e 

orientações para a organização do ano letivo, 

depois de analisado detalhadamente, foi 

aprovado por unanimidade. 

 

 

 

Situação dos edifícios das escolas do 1º ciclo e JI 

Foram elencadas várias situações que 

comprometem o bem estar dos alunos: no Fujacal, 

o calor excessivo nas salas de aula que interfere na 

concentração e motivação dos alunos; no Carandá, 

a falta de luz direta que torna o ambiente sombrio 

e desmotivador; no JI de S. Lázaro, a pouca 

ventilação das salas de atividades que provoca 

problemas de arejamento e calor excessivo, no JI 

da Ponte Pedrinha, o excesso de humidade das 

paredes que torna as salas de atividades 

desconfortáveis e doentias. Contudo, as situações 

mais graves, e para as quais este conselho 

manifestou a sua profunda apreensão, referem-se 

à EB1 da Ponte Pedrinha onde, para além dos 

problemas de humidade e de mau piso da zona dos 

recreios, existem problemas de segurança em 

situações de necessidade de evacuação. Deste 

modo foi reiterado o pedido para que as obras de 

requalificação deste estabelecimento arranquem 

o mais depressa possível. 

Outros assuntos 

Foi referida a necessidade de serem encontradas 

soluções para melhorar a organização do almoço 

no 1º ciclo de S. Lázaro. Este problema está em 

vias de solução, a qual passa pelo aumento do 

material necessário para refeição. Foi solicitado à 

Câmara Municipal de Braga a cedência do 

referido material. 

O Presidente do Conselho Geral 
Domingos Bacelar de Oliveira 
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Domingos Bacelar de Oliveira 
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